

所沢市立宮前小学校特別支援学校 令和5年1月31日(火)





## 立春・・・もうすぐ春です



学校のろう梅が咲き始めました。暦の上では2月4日は立春で春の始まりです。寒 さはこれから本番というところですが、春も近づいてきて少しうれしくなります。

先週のふれあい作品展見学の際は、お弁当の準備ありがとうございました。作品展では、自分の自画像を見つけて嬉しそうでした。他校の立体作品にも興味津々で鑑賞していました。作品展鑑賞の後は、航空公園の遊具で遊んだり、鬼ごっこをしたり、思いっきり体を動かしました。寒い中ではありましたが、充実した一日を過ごすことができました。

持久走まとめの会に向けて、朝の時間、青空タイム、体育の時間と練習に励んでます。速さに挑戦している子、1周でも多く走りたいと頑張っている子、それぞれ目標 を掲げて取り組んでいます。お家でも励ましの声かけをよろしくお願いします。





6年生を送る会に向けて、くす玉作りに取り組んでいます。6年生に喜んでもらえるように、みんなで制作中です。

## 2月の予定

- ・14日(火) 持久走まとめの会(低・中学年)
- ・16日(木) 持久走まとめの会(高学年)
- ・27日(月)一斉下校



